

ねんりん新聞

令和7年 秋号

昼夜の寒暖差が大きくなり、冬の訪れを感じる季節となりました。10月には、保育園児の慰問やボランティア虹の会様の歌と踊りを見たりと、とても楽しい雰囲気を楽しんでいただきました。これからは、風邪等にかかるないよう体調に気を付けて過ごしていきたいですね。

◆お知らせ◆

- ・11月29日（土）インフルエンザ予防接種

感染症の流行が懸念されるため、上記の日程で八戸グリーンハイツケアハウスの利用者様を対象に集団予防接種を行いました。新型コロナウイルス感染症の予防接種は12月を予定しています。

八戸公園へ紅葉ドライブへ行ってきました

赤く色づいた葉を見てきました。とても天気が良くお日様を楽しみました♪



サルさんかわいいねえ

ハロウィンイベント交流で、とても可愛らしいお化けさん達（白銀保育園）が来所されました。園児たちに、あめチョコを配りながら、目を細めて「可愛いねえ♡」など終始、笑顔と笑い声の絶えない交流会となりました。



おいしい柿できました！

八戸グリーンハイツの柿が今年もたくさんとれました。しぶをとる焼酎付けや干し柿にするために皮むきすることも全部利用者さんがやってくれました。お味は？というと・・・

「砂糖かけたみたいにあまくておいしいじゃー」と大好評でした！！

美味しいくな~れ

